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会長の時間 （2月19日） 会　長　　坂　本　　　肇

1692

　本日は2月10日に熊本城ホールで開催された地区チー
ム研修セミナーで三村ガバナーエレクトから三村年度の
お話しがありました。詳しくはPETS、地区研修セミナ
ーなどで三村ガバナーエレクトより次期RI会長の方針、
次期ガバナーの方針等お聞きする機会がありますので今
日は触れませんが、一つだけご報告いたします。三村ガ
バナーエレクトからのお話の中でポリオについての話が
ありました。とても興味深い話だったので私なりに少し
調べて別添付で資料を用意しましてお話しさせて頂きま
す。先ず厚生省ホームページの資料からですが各問の項
目を抜粋しますと・ポリオは、人から人へ感染します・
ポリオウイルスに感染すると手や足に麻痺があらわれる
ことがあります・予防接種によってポリオの大流行を防ぐ
ことができました・今でも、海外から、ポリオウイルス
が国内に入ってくる可能性があります・ポリオに対する
免疫をもつ人の割合が減ると、流行する危険がありま
す、となっています。現在、我が国ではポリオの発生は
ありませんが状況によっては国内で流行する可能性もあ
ります。そのため別添の参議院の臨時国会資料より皆さ
んもご存知の通り日本でもポリオの予防接種を実施して
います。一般に4回に分けて摂取するのですが一回あた
り5,000円程のコストが掛かります。4回だと20,000円で
す。子供の出生数が年間73万人だと146億円になりま
す。また、ロータリアンは財団寄付目標(年次基金寄付
150ドル、ポリオプラス基金寄付50ドル、恒久基金寄付
30ドル)を達成しますとなっています。日本のロータリア
ンが約9万人なので1ドル、150円で計算すると約30億円
になります。日本政府と日本のロータリアンで年間に約
176億円をポリオに対してコストを掛けています。これ
まで私は目の前にポリオを感じるようなことが無かった
ので事実、ポリオを遠くに見ていたように思います。今
回の研修の機会を頂き改めてポリオ撲滅はロータリアン
の優先課題でありポリオが無くなれば日本政府、ロータ
リアンが行っているポリオへのコストが未来の投資へと
変わっていくのだと考えさせられました。世界中の国々
でも同様に各国毎にポリオのコストをさらに有意義に使
うことができます。ポリオ撲滅することがいかに有意義
かと言うことです。私たちロータリアンがポリオ撲滅に
動くことは世界へのアピールではなくより良い世の中を
築くためにも少しでも早くポリオのコストをさらなる平
和への歩みに費やすコストへと変化させるために必要と
なる行動だと考える機会になりました。
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■　第23回例会の記録（2月5日）

■　本日のプログラム（2月19日）
　　

｢ぶっちゃけ経営理念で飯が食えるのか」
江藤　健続様（㈱カデンのエトウ　専務取締役）

・出席報告（2月5日）
会員総数

出席免除

出席会員数

出席率

ゲスト

ビジター

修正出席率

1

17

57.14

1

0

82.14

28 名

月  5 日2

月　　日1 10

12:30

13:00

＊今週のお祝い

会員誕生日 姫野　勇人会員（2月23日）

点 鐘
ロータリーソング
ゲスト・ビジターの紹介
会 長 の 時 間
出　席　報　告
幹　事　報　告
委 員 会 報 告
ニコニコタイム

会 　 長
会 　 長
出席担当
幹 　 事

坂　本　　　肇
坂　本　　　肇
佐　方　文　昭
姫　野　勇　人
「関係委員会」
松　川　大　介

「それでこそロータリー」

｢司法改革と弁護士数の激増の影響」
河野　聡会員

ロータリーソング 【それでこそロータリー】

どこであってもやあと言おうよ

見つけた時にゃ

おいと呼ぼうよ

遠い時には手を振り合おうよ

それでこそ
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理事会報告

議案１　4月プログラムについて　承認
　4/ 1（月） 花見例会
　4/ 8（月） ゲスト卓話
　4/15（月） 職場例会
　4/22（月） 次年度組織発表
　4/29（月） 祝日休会
※次回の理事会から各委員長に参加(オブザーバー)と
して出席をお願いする。

2月5日（月）13：35～14：00

理事出席　　坂本、姫野、穐田、髙橋、清水、利光

例会の予定

■ 2月26日（月）

■ 3月 4日（月）

■ 3月11日（月）

■ 3月18日（月）

コンパルホール昼例会　
次年度地区補助金P全員協議会(１)
次年度地区補助金P全員協議会(２)
ゲスト卓話　木村　なぎさ様
創立記念例会　19:00～割烹にしおか

幹事報告

・地区研修・協議会のご案内
　日時　2024年4月7日(日)　登録開始9時　10:00～16:00
　場所　熊本城ホール
　出席義務者　次年度ガバナー補佐・次年度地区部門長・
　　　　　　　委員長・次年度クラブ会長・幹事・委員長
　締切り　3月8日(金)

・地区大会のご案内
　〇5月17日(金)
　ガバナー補佐・会長・幹事会　
　　　　　　　16:45～17:30　「パトリア日田」
　希望交流会　18:40～20:20　「みくまホテル」
　〇5月18日(土)
　本会議　12:30～17:30　「パトリア日田」
　RI会長代理晩餐会　
　　　　　18:30～20:30　「マリエールオークパイン日田」

・能登半島地震支援寄付金の御礼

・中津RC創立70周年記念式典・祝賀会のご案内
　3月2日(土)　出席　坂本会長・吉良G補佐

（2月5日）

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 江藤　健続様（㈱カデンのエトウ　専務取締役)

　1974年大分県佐伯市にて、地域いちばんの電気店「カデンのエトウ」を営む江藤家の次男として生まれる。現在
は、社長を務める兄・和起と二人三脚で店を経営。電気トラブルになんでも対応する「家電のレスキュー隊」とし
て活躍している。地元・佐伯市の美しい自然環境や、そこに暮らす人たちをこよなく愛しており、地域の活性化や
町おこしに、常日頃から積極的に邁進中。トレードマークの長髪で多くの人におぼえてもらいやすく、ヘヴィーメ
タルと、車のチューニングと、人と接することが大好き。だれとで
も会話を楽しむことができるので、地域の人気者として知られてい
る。なにより大切なライフワークは人材育成。投資型太陽光発電シ
ステムの施工販売（EPC）開発にも精力的に取り組んでおり、最近
では、未来に向けたクリーンエネルギーの普及に全力をそそいでい
る。太陽光発電や家電製品のことなら、何時間でも話せてしまうが、
つい話しすぎることで「空気が読めない」と思われることも少なく
ない。が、それにもめげず、地域をレスキューする電気店隊員とし
て日々奮闘中です。
　経営理念で飯は食えるのか…しっかりとした経営理念、行動理念
のもと、アイデンティティーの確立、ミッションインストール、こ
れによりどんな困難な状況においても迷うことなく明確な道筋がで
き、一層結束力が増し、それぞれが十分な力を発揮できると考えて
います。拙書「常識をくつがえせ！小さいは、強い」にて詳細を掲
載していますので、是非ご覧いただければと思います。

ゲスト・ビジターの紹介

ゲスト：江藤　健続様（㈱カデンのエトウ　専務取締役）
ニコボックス

★松本　祐二様（IM講師　RI 2690地区パストガバナー　益田西RC)

★坂本　肇会長（1口）
　2月3日(土)　IMが皆様のおかげで無事終えることができました。感謝して1口致します。

★穐田　英一郎会員（1口）
　IMが皆様のおかげで大成功で終わりました。IM実行委員長として感謝申し上げ1口させていただきます。

★バレンタインチョコのお返しとして、男性陣より1口ずつ
　西岡会員・木村会員・藤本会員・吉良会員・坂本会員・穐田会員・藤田会員・河野会員・髙野会員・髙橋会員・清水会
　員・門脇会員・矢羽田会員・姫野会員・菊池会員・利光会員・大木会員・仲道会員・シン会員・松川会員・尾上会員

委員会報告

・公共イメージ委員会　副委員長　門脇啓二会員
　ロータリーの友 2月号紹介

卓話の時間 「ぶっちゃけ経営理念で飯が食えるのか」


